

¿Dejarías la civilización para disminuir tu impacto sobre la tierra?

Por: Regeneración. 30/01/2016

Ser testigo de los estragos que la civilización ha causado en el planeta tierra ha hecho que estas personas decidan alejarse a vivir en medio de la naturaleza, alejados de la tecnología, las marcas y las redes sociales. Los efectos de la civilización como la conocemos en las grandes ciudades ha hecho que muchas personas se planteen qué tipo de vida quieren vivir, y qué relación desean sostener con el mundo que les rodea.

El fotógrafo francés, Eric Valli, pasó muchos años fotografiando 4 grupos de personas en Estados Unidos que abandonaron las comodidades de una vida urbana para adentrarse en una vida más libre. Las imágenes de componen su muestra "Off the Grid" (Fuera de la cuadrícula) documentan la vida cotidiana de estas personas. Este trabajo tiene como uno de sus principales objetivos, mostrar a la gente de las ciudades la posibilidades de formas de vida más ligeras y con mayor conciencia ambiental.



Fuente: <http://regeneracion.mx/dejarías-la-civilización-para-disminuir-tu-impacto-sobre-la-tierra/>

Fotografía: friendshipseverything

Fecha de creación

2016/01/30